

# SJA Newsletter

Période 1



## La rentrée à Sja

Une rentrée dans la joie, la bonne humeur et sans les masques !



## Messe de rentrée

Samedi 10 septembre,

C'est avec joie que nous nous sommes retrouvés nombreux à la messe de rentrée : parents, enfants et personnel éducatif. L'occasion pour le père Etienne de bénir les cartables.

## Accueil des nouvelles familles

Le mardi 30 août 2022, les nouvelles familles ont été accueillies lors de notre après-midi portes ouvertes.

Ce fût l'occasion de découvrir l'école, les classes et les enseignantes, mais aussi de rencontrer l'APEL SJA autour d'un café/goûter.

Welcome  
to New  
SCHOOL  
- Day -

## La Classe soleil

La classe soleil est une classe de maternelle (PS/MS/GS) pour 6 élèves. Nous accueillons à ce jour 2 PS et attendons 2 MS qui arriveront prochainement.

## a fait sa première rentrée

Ils sont accompagnés par une super équipe : Délia, Clémentine, Marie, Judith, Chloé, étudiantes stagiaires en psychologie ou psychomotricité ainsi que de leur maitresse Emilie et de leur ASEM Khadija. L'AESH de la classe s'appelle Astrid et tout ce petit monde est supervisé par Justine, psychologue.



## La pastorale

Cette année nous cheminons toujours avec Laudate Si afin de voir comment on peut bâtir un monde plus fraternel et responsable en prenant soin de notre maison commune.

Par ailleurs, à chaque période, deux éco béatitudes guideront nos pas et notre réflexion. Pour cette période les voici:

"Heureux celui qui s'émerveille et sait que, crée par Dieu il est aimé inconditionnellement de lui."

"Heureux celui qui prête attention, écoute et sait dire merci"

Zachée et Abraham ont accompagné notre réflexion



## Les sanitaires se refont une beauté !

Les sols ont été décapés par une société de ménage. Cela évite l'encrassement malgré un nettoyage et une désinfection quotidienne. Merci de rappeler à vos enfants que ce n'est pas un endroit pour jouer (en effet certains d'entre eux trouvent amusant d'y jeter marrons ou cailloux ce qui les bouchent ou de jouer avec les essuie-mains, de les mouiller et de les envoyer sur les murs et plafonds)...

Ensemble apprenons leur à respecter notre maison commune !

Avant



Après

## Les activités en classe

Les CE2 ont découvert l'art rupestre. Ils ont utilisé des pigments et dessiné les animaux de la préhistoire sur du papier froissé pour reproduire l'effet du dessin sur la roche.

Les CM2 sont partis à la découverte de Jacques Louis David le peintre personnel de Napoléon.

Ils ont appris qu'à l'académie des Beaux Arts, les règles étaient strictes : on n'avait pas le droit d'exprimer des sentiments sur les tableaux. On devait peindre en atelier. Le Radeau de la Méduse de Géricault a prouvé le contraire . Il a mis en lumière les sentiments des 15 marins. Notre atelier manuel a consisté à peindre une marine à l'aquarelle à la manière de William Turner. C'était génial !





A la découverte « du papier » en Petite Section...

D'où vient le papier, comment est fait une feuille de papier ? Les élèves ont découvert également les différents types de papiers. Au sein de la classe, les papiers inutilisés lors des activités seront recyclés pour fabriquer de nouvelles feuilles !



Les CE1 prennent le bateau et partent sur la route du rhum.  
Nous leur souhaitons bon vent !

VOTE!

## Les élections des CMJ

Bravo à nos 2 élèves Célestine et Anatole qui ont été élus chacun conseiller municipal junior (CMJ).

Un grand merci à nos 7 candidats vésigondins qui ont su porter haut et fort leurs belles idées dont voici un extrait :

Organiser une fête de la nature et construire des mangeoires à oiseaux  
Créer davantage de classes pour des enfants porteurs de handicap avec des maîtresses spécialisées pour les aider

Prendre soin de la planète en limitant le gachis dans les cantines scolaires

Monter un spectacle dans le parc des Ibis où les jeunes et les enfants pourront montrer leurs talents et leurs passions

Organiser une collecte de nourriture pour les personnes pauvres

Aider les enfants en difficultés dans les écoles et créer de l'entraide entre les gens.

Organiser plus de fêtes entre voisins dans les rues pour mieux se connaître.

Continuer l'installation des pistes cyclables, pour que les enfants fassent du vélo en toute sécurité.  
Développer les activités sportives et culturelles pour les jeunes.

Mieux s'occuper de la solitude de personnes âgées  
Participer davantage à la protection des animaux et des plantes  
Nettoyer plus régulièrement les rivières du Vésinet